



Masterhacks - Después de que Edward Snowden revelara datos secretos de las agencias como NSA, FBI y otras, respecto a cómo manejan los datos de los usuarios, el gobierno de los Estados Unidos propuso una Ley de cifrado de datos con la finalidad de proteger la privacidad de los usuarios de telecomunicaciones ante delitos de espionaje.

Sin embargo, el FBI ha demostrado cierto desagrado por dicha ley, y aunque afirman estar de acuerdo en mejorar la privacidad de los usuarios, aseguran que la Ley de cifrado de datos haría más difícil su labor, que finalmente es monitorear a los usuarios sospechosos.

Google, Apple, Facebook y otras empresas de tecnología están totalmente de acuerdo con esta ley, ya que lo que quieren es la seguridad de los usuarios cuando estén utilizando sus servicios, y afirman que harán lo necesario para que dicha ley se apruebe.

Por su parte, el FBI no pretende lograr que se anule la ley, pero sí que se hagan algunos cambios para que no impidan totalmente hacer su trabajo.